



ABITUR

Wir wünschen **unseren 113 (!!!) Abiturientinnen und Abiturienten viel Erfolg** beim mündlichen Abitur, das von Montag bis Mittwoch organisiert ist. Montag und Dienstag ist für alle anderen unterrichtsfrei und am Mittwoch findet Unterricht für die Klassenstufen 5-7 statt. Viele Lehrerinnen und Lehrer des Johanneums sind zusätzlich am Mittwoch und Donnerstag als Fremdprüfer beim mündlichen Abitur an anderen Schulen im Einsatz.

ABIBAC-FEIER

In guter Tradition werden unsere erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen des AbiBac-Zweiges am Samstag zur **AbiBac-Feier im Haus der Dr. Theiss-Naturwaren GmbH** eingeladen. Vielen Dank an alle, die diese Feier ermöglichen, organisieren und gestalten.

EXTRA-SILLE

Am ersten, zweiten und dritten Juli findet wegen des Wandertages und der Sport- und Spieltage kein reguläres Silentium statt. Ein sogenanntes „**Extra-Sille**“ wird **nach Voranmeldung** für interessierte Schülerinnen und Schüler vom Sille-Team organisiert.

SCHULRADELN

Das Schulradeln 2025 ist mit dem letzten Radeltag am Samstag beendet und **wir bedanken uns bei allen Radlerinnen und Radlern unserer Schulgemeinschaft für zurzeit 34.906 km**. Damit erreicht das Team Johanneum **im Saar-Pfalz-Kreis Platz 1 beim Stadtradeln** und beim **Schulradeln belegen wir als Titelverteidiger wieder einmal Platz 1** vor dem Max-Planck-Gymnasium Saarlouis mit 20.927 Kilometern. Wir sind auch wieder das **teilnehmerstärkste Team mit 273 aktiven Radlern** vor der Grundschule Nohfelden mit 267 Radlern. Von über 5.000 teilnehmenden Schulen in Deutschland sind wir zurzeit auf Platz 110 angekommen. Kilometer können noch eine Woche in der Schulradeln-App nachgetragen werden. Der Förderverein Afrikaprojekt-Dr. Schales e. V. spendet an Partnerschulen in Simbabwe pro tausend geradelte Kilometer ein Fahrrad für Schüler mit extrem weiten Schulwegen, also **35 Räder** für mehr Bildungsgerechtigkeit – das war unser Ziel beim Schulradeln mit Mehrwert! **Siyabonga- Danke!**

Platz	Schulname	Kommune	geradelte km	Radelnde
1.	Privates kath. Gym...	Homburg im Saarpfal...	34.906	273
2.	Max Planck-Gymna...	Saarlouis im Landkre...	20.927	108
3.	Marie Luise Kasch...	Völklingen im Region...	20.072	177
4.	Peter Wust-Gymna...	Merzig im Landkreis ...	19.268	117
5.	Grundschule Gersh...	Gersheim im Saarpfa...	16.903	101

TENNIS

Auch unsere **Jungen-Mannschaft WK III** hat bei Jugend-trainiert für Olympia das Turnier gewonnen und damit das Halbfinale erreicht. Herzlichen Glückwunsch!

Das Schuljahr neigt sich dem Ende zu, die Planungen für das neue Schuljahr haben schon begonnen und werden in den ersten Ferienwochen im Johanneum fortgeführt.

LG Oliver Schales

